



Am 19. Dezember 2019, hatte das Oskar-Picht-Gymnasium zum Weihnachtskonzert in das Historische U in Pasewalk eingeladen. Bei der Eröffnung durch den Chor mit Lied „Gauden Abend schön Abend“ war auch gleich das Publikum gefragt, denn es sollte das traditionelle Weihnachtslied in plattdeutscher Sprache mitsingen.

Zum ersten Mal dabei waren die Schüler der siebenten Klassen, die ihre Auftritte trotz etwas Lampenfiebers meisterten. Solisten am Cello, mit dem Akkordeon und auf der Querflöte gaben Kostproben ihres Könnens. Viel Beifall erhielten der Weihnachtssketch und die Darbietungen der Schülerband Soundgulasch. Das Publikum sang kräftig bei Feliz Navidad mit. Nach dem Song „Imagine“, der mit viel Gefühl von Rico Foth gesungen wurde, hallte der Ruf „Zugabe“ durch den Saal. Dieser Wunsch wurde zugleich erfüllt. „Paint it black“ von den Stones erklang.

Den Fragen, wie in anderen Ländern Weihnachten gefeiert wird und welche Gerichte an den Festtagen auf der Speisekarte stehen, widmeten sich die beiden Moderatorinnen des Abends Angelina Stock und Martha Staiger. Sie fragten auch beim Publikum nach und erzählten, dass bei ihnen zu Hause Kartoffelsalat und Würstchen auf dem Tisch steht. Außerdem kamen sie zu folgender Erkenntnis: „Wichtig ist es, eine Pause zu machen, so wie Sie heute liebes Publikum“, so Angelina Stock. Mit dem Darbietung des Songs „Wonderful dream“ durch den Chor des Gymnasiums klang dieser Abend aus. Die Musiklehrerin Heike Selent dankte allen Beteiligten, auf und hinter der Bühne, die zum Gelingen dieses schönen Abends beigetragen hatten, der Stadt Pasewalk, besonders aber ihrer Kollegin Gertrud Ohse, die sie an diesem Abend wieder tatkräftig hatte. Den letzten Auftritt des Abends hatte dann allerdings noch der Weihnachtsmann. Er verteilte kleine Geschenke auf der Bühne.

Von Doreen Vallentin